



MORENA DECIDIÓ EL TEMA

## Encendido debate en la Comisión Permanente

**Defensa de Xóchitl Gálvez, el motivo de la confrontación**

POR LETICIA ROBLES  
DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

La tribuna de la Comisión Permanente del Congreso quedó convertida en un basurero, luego que el diputado panista Jorge Triana tirara las fotografías de los rostros de funcionarios de Morena señalados de actos de corrupción, durante el debate impulsado por Morena para atacar en ausencia a Xóchitl Gálvez.

Debate que provocó que Germán Martínez, senador del Grupo Plural, llamara "payaso lagrimita" al senador morenista Gabriel García, quien denominó "botarga corrupta" a la senadora Gálvez, mientras mostraba un dinosaurio hecho con globos, que reventó con una aguja para demostrar que así quedarán las aspiraciones presidenciales de la oposición con Xóchitl Gálvez.

Una sesión en que los morenistas rechazaron que las críticas del presidente López Obrador a Xóchitl Gálvez

puedan compararse a lo ocurrido en el año 2006, cuando el entonces presidente Vicente Fox criticaba al candidato presidencial perredista, Andrés Manuel López Obrador.

Como ocurre desde que Morena tiene la mayoría absoluta en la Permanente, el tema del debate fue decidido por Morena, con la denominación: "tráfico de influencias como forma de enriquecimiento".

Fue el diputado del PT, Reginaldo Sandoval, quien abrió el debate. Habló de Carlos Hank González, de Diego Fernández de Cevallos y de Emilio Lozoya, como preludeo del centro de su atención, la senadora Xóchitl Gálvez.

Gabriel García subió a tribuna a hablar en contra de "la botarga corrupta", acompañado de una figura de dinosaurio hecho con globos y con otros cuatro globos, uno azul con la cara del empresario Claudio X. González; otro rojo, con el rostro del ex presidente Carlos Salinas de Gortari; uno amarillo con la cara del expresidente Felipe Calderón y uno anaranjado, con la cara del expresidente Vicente Fox. Todos los reventó con una aguja.



Foto: Mateo Reyes

Gabriel García Hernández (Morena) subió a la tribuna con globos con las fotos de expresidentes; los reventó uno por uno.



Yo me retiré (de Morena). A usted lo corrieron (en referencia Gabriel García). Mire, aquí traigo una aguja, le va a hacer falta más que una aguja para ponchar a Xóchitl Gálvez."

**GERMÁN MARTÍNEZ** SENADOR DEL GRUPO PLURAL

Germán Martínez salió en defensa de la senadora Gálvez, cuando el morenista Gabriel García le solicitó hacerle una pregunta. No preguntó, pero sí arremetió contra Germán Martínez, quien fue parte del gobierno de Morena cuando inició en 2018, pero después se fue.

"Tenga respeto al Movimiento de Regeneración Nacional, que le dio cabida y que hoy usted en los hechos traiciona y se regresa al pasado de la manera más vil y vulgar. Es

la característica de los traidores a la patria", le espetó.

Pero Germán Martínez le reviró que "yo me retiré. A usted lo corrieron. Mire, aquí traigo una aguja, le va a hacer falta más que una aguja para ponchar a Xóchitl Gálvez. Ahorita se lo doy a Triana, ahorita se lo doy a Triana, ahorita se lo doy a Triana. Ahorita se lo doy a Triana y le digo que es de parte del payasito lastimita, mientras Gabriel García exigía a gritos que Germán Martínez no fuera "cínico".